

## Protokolleintrag vom 21.03.2001

2001/173

Von Köbi Möri (SVP) und Bruno Sidler (SVP) ist am 21.3.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie das Tramdepot Oerlikon gleichzeitig mit dem Neubau der Tramverlängerung ins Oberhauserried verlagert werden kann, damit das dadurch freiwerdende Areal zur Realisierung zentrumszugehöriger Interessen freigegeben werden kann.

Begründung:

Das jetzige Tramdepot steht heute unmittelbar im Zentrum von Oerlikon und somit an bester Lage. Die Verlagerung an die neue Endstation wäre städtebaulich und ökonomisch und würde das Zentrum von Oerlikon von den lärmigen und behindernden Rangierbewegungen befreien.